

学校の話題提供（教育委員会）

令和7年2月13日

話 題	- 春の訪れを実感！ - 合馬地区「三岳梅林」竹札かけを行います
話題の内容	<p>■概 要 合馬地区には、梅の名所・三岳梅林があります。 合馬小学校では、春の到来を感じる文化的な学習として、三岳梅林の梅の枝に竹札をかける行事を毎年行っており、今年で48回目（昭和52年開始）になります。 合馬小の玄関に飾っていた門松（6年生制作）の竹を再利用した竹札に全校児童が自分で考えた俳句もしくは短歌を書き、イラストも描いて仕上げています。 梅見だけでなく、子どもたちの竹札を毎年楽しみにしている市民の方も多くおられるようです。</p> <p>■日 時 令和7年2月20日（木） 10:00～11:30 （梅林到着・竹札の発表・記念撮影・竹札かけ）</p> <p>■場 所 三岳梅林公園（小倉南区大字辻三・護聖寺そば）</p> <p>■参加者 合馬小学校 児童57名、教職員11名</p>
学校の概要	<p>■ 児童数 57名</p> <p>■ 学級数 6学級</p>
問い合わせ先	<p>■ 学 校 名 北九州市立 合馬小学校</p> <p>■ 所 在 地 小倉南区大字合馬304番地</p> <p>■ 校 長 高田 晋仁</p> <p>■ 電話番号 093-451-1011</p>
備 考	<p>・本校は、のびのびフレンドリースクールの指定を受けた学校です。 約6割の児童が、校区外から通学しています。</p> <p>・下関市立吉母小学校や小倉総合特別支援学校との交流、合馬子ども神楽、三岳梅林の竹ふだ掛け等、年間を通じて特色ある学校教育を実施しています。</p>

※日程等が変更となる場合があります。取材の際は2月18日正午までに学校にご連絡ください。